

Ressort: Politik

## Umfrage: Mehrheit will keine Berufung von Merz ins Kabinett

Berlin, 18.12.2018, 22:46 Uhr

**GDN** - Laut einer aktuellen Umfrage will die Mehrheit der Deutschen nicht, dass Friedrich Merz (CDU) zum aktuellen Zeitpunkt in das Bundeskabinett als Bundesminister berufen wird. Im aktuellen Meinungstrend des Meinungsforschungsinstituts INSA für die "Bild-Zeitung" (Mittwochsausgabe) sind 40 Prozent der Befragten dagegen, nur ein Viertel (25 Prozent) befürworten das.

Ein weiteres Viertel weiß nicht, welche Meinung sie dazu haben sollen. Ein anderes Bild ergibt sich bei den Wählern der Union. Hier sind 41 Prozent der Meinung, dass Merz Bundesminister werden sollte. 32 Prozent der befragten Wähler der Union sind dagegen. (29 Prozent: Weiß nicht/keine Angaben). Für die Umfrage wurden vom 13. bis zum 17. Dezember insgesamt 2.077 Bürger befragt.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-117182/umfrage-mehrheit-will-keine-berufung-von-merz-ins-kabinett.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619